## 生徒指導だより

No. 1 1

## 自転車通学の自粛 12/21より

今週の天気予報を見ると、ほとんどの日が雪で、最低気温がマイナスと なっています。今までは、3原則に基づいての自己判断ということでした が、学校として正式に「自転車通学はしない」ということにします。

このあと、雪が一時的に解けたとしても、気温が低い状態が続きますの で、安全の確保のために、自転車には乗らないようにしてください。



## 大駐車場利用についてのお願い

|2月になって、自家用車での登下 校が増えてきました。その中で、生徒 の待機場所に車を停車させ、生徒を待 っている方がいるとの情報が寄せられ ました。太陽光パネルの前は,生徒の 乗降場所となっていますので,ここに 車を止めて待つのはご遠慮ください。

また,路上で生徒を下ろしている方 がいるという情報も寄せられています。 交通事故を引き起こす原因になります ので、乗降は大駐車場でしてくださる ようお願いします。

バスの出発時間は冬期間 | 8: | 5 となっています。積雪が増えてくると 入口付近が狭くなってきます。その際に



乗降場所。乗降時以外の駐停車禁止。

車とバスが擦れ違うことが出来なくなります。バスが出発する際は、一時停止して頂き、 バスを優先して出発させて頂きますようお願いします。

## 自家用車での登校についてのお願い

昨年度は豪雪で、十文字中学校の周辺の道路も路面状況が 悪かったり,道幅が狭くなったりとかなり危険な状況でした。 今年も十文字小学校が開校しており、通行量が増えるとともに、 小学校前の横断歩道での一時停止のため、 渋滞が発生し危険な 状態になると予想されます。それらの危険性を少しでも回避す るためには以下のようなことが考えられます。



- ○混雑する時間を避ける。(7:35~7:55以外)
- ○競技場前の道路を利用せず、裏側の道路を利用する。
- ○大駐車場で生徒を下ろした後、球場側に抜けて中学校の後ろの通りを利用する。 (学校の後ろの通りを来て、大駐車場に入る方法もあります。)

危険を少しでも回避できますように、ご協力よろしくお願いします。